

TC Rahrachtal verjüngt den Vorstand

Michael Träger hört auf. Mit fünf Teams in die Tennissaison

Rahrachtal. Eine neue und verjüngte Führungsmannschaft leitet nunmehr die Geschicke des Tennisclub Rahrachtal. Die Mitglieder wählten Anna Winkler Döppeler zur 1. Vorsitzenden. Die bisherige Jugendwartin Mara Sonntag wurde zur 2. Vorsitzenden und in ihre ehemalige Position Lina Merklinger gewählt. Für die finanziellen Angelegenheiten zeichnet sich um weitere drei Jahre Simon Meckel verantwortlich und nach einjähriger Vakanz fand sich mit Andree Richter auch ein neuer Geschäftsführer.

Vor den Wahlen gaben der scheidende 1. Vorsitzende Michael Träger den Vorstandsbericht, sowie Walter Dreisbach den Bericht des Sportwarts ab. Mit derzeit 80 Vereinsmitgliedern zeichnet sich seit letztem Jahr ein Mitgliederaufschwung ab, welcher durch das anwerben junger Mitglieder fortbestehen soll. Der Start in die Saison soll am 5. Mai, mit fünf angemeldeten Mannschaften für die Medenspiele, erfolgen.

Ein Highlight wird der zum 11. Mal ausgetragenen Pfingstcup, in Kooperation mit dem TV Littfeld, sein. Anna Winkler-Döppeler verabschiedete Michael Träger mit großer Dankbarkeit für die letzten Jahren. Unter seiner Federführung wurde ein wichtiger Teil der Tennisplätze saniert, ein neues Gerätehaus erstellt und in Zusammenarbeit mit dem Fußballverein die gemeinsam genutzte Heizungsanlage erneuert. Michael Träger war 20 Jahre lang zweiter Vorsitzender und fast fünf Jahre lang erster Vorsitzender. Zur Erinnerung erhielt er ein Fotobuch zu seiner Vereinstätigkeit und als langjähriger Mannschaftsführer der Herrenmannschaft Ü40. Weiterhin wurden Angelika Träger und Lukas Winkler in Abwesenheit für 25 Jahre Mitgliedschaft geehrt.



Der TCR-Vorstand, v.l.: Stephan Nies, Simon Meckel, Anna Winkler-Döppeler, Mara Sonntag, Madaita Sonntag, Andree Richter, kniend; Lina Merklinger, Walter Dreisbach. Es fehlt Michael Pavlovic.